

学び舎

五ヶ瀬中学校 学校だより

NO.4



令和7年7月18日

1学期が終了しました

本日で1学期が終了しました。この間、保護者や地域の方に色々とご協力をいただきました。おかげさまで、無事に学校教育が進められていることに、深く感謝申し上げます。

2学期は、さらに子どもたちへの教育内容を発展させていきますので、引き続きご協力いただきますよう、よろしくお願ひいたします。

地域と家庭と学校で協働した教育が行われていることが五ヶ瀬中学校の誇りです。

第2回参観日



7月10日(木)に各学年で、参観授業と学級懇談会を行いました。子どもの真剣に学んでいる姿や、それを見守っている保護者の表情がとても印象的でした。学級懇談会では、学校での子どもたちの様子や、夏休みの学びについての内容が伝えられました。ご出席いただき、ありがとうございました。

学級担任は、保護者に伝える内容や懇談資料について、様々な情報を収集し、時間をかけて作成しています。「少しでも家庭教育の参考になれば」という担任の思いがあります。参観日では、学校の学びを直接保護者に見ていただくとともに、家庭と学校とが連携すべき内容について確認していきます。

ぜひ次回もお待ちしています。

夏休み編

「効果的な学習」のヒント



37日間の夏休みがやってきます。夏休みは学校での授業がないので、自分で学習を行う期間となります。そこで、効果的に学習が進められるように「学習のヒント」をお伝えします。ご家庭での声かけの参考にしてください。

時間が大事



24時間の中で、学習に集中できる時間帯があるといわれます。それは、人それぞれ生活のリズムによって異なりますので、子どもに確認させることが大切です。自分で設定した時間にしっかりと学習することができれば、学習への取組がスムーズになっていくことでしょう。

内容が大事



以下の内容が理想です。
①授業で学んだ内容を確認。
②基本問題を解いて、基礎基本の定着を確認する。
③基礎基本の知識を使って、応用問題が解けるか確認する。
④多くの問題を解き、解答までの思考の流れを身につける。
この①～④までができているかどうかを見守ってください。

環境が大事



落ち着いて勉強をするためには、絶対に机上を広くすることです。まずは、お子様に整理整頓をさせましょう。そしてテレビ、ラジオ、音楽などの音は、思考の流れを止めてしましますので、テレビの音量などは配慮してください。日中なら学校の教室を使っても良いです。よい環境での勉強は効果抜群です。

本校は、学校運営に地域の声を生かし、地域と一体となって学校づくりを進めていく

「学校運営協議会」を設置しています。会議を年間5回開催します。しかしそれ以外に、行事について話し合う企画会（校内職員で行う会議）に参加していただけないかと
学校運営協議会 お願いしたところ、快く引き受けくださいました。校内で行う会議に、運営委員の方の目線で意見をいただくことは、教育の質の向上につながります。ご協力に感謝です。

〈学校運営協議会委員〉

・西山文子様 ・成松郁実様 ・菊池淳子様
・村中靖宗様 ・西本英幸様

地域の方の声かけ

本校が始めた「カタルバ」（全校生徒で行う対話の時間）で、『五ヶ瀬町あるある』について対話を行いました。ある生徒が「地域の方が、おかえりと声かけてくれる」と発言したときに、多くの生徒が「うんうん」とうなずいていました。

なんと素晴らしい町でしょう！これこそが、地域全員で子どもを見守っている姿ですよね。この温かく安心できる五ヶ瀬町をずっと守っていきたいものです。